

CYCLE & AUTOMOBILE

Côtes-du-Nord

Saint-Brieuc. — Le coureur Varin ayant relevé le défi que lui avait lancé le coureur Dupont, de Rennes, ces deux coureurs se rencontreront dans la première quinzaine d'avril, dans un match de 100 kilomètres, sur la piste de Rennes.

— Les coureurs briochins, Méheut, Varin, Festou, lancent un défi à toute équipe de trois coureurs de Rennes (Dax, Dupont et Coupin, par exemple), pour un match à courir le même jour que le match Varin-Dupont.

Guingamp.

Saint-Nicolas-du-Pélem. — Le jour du mardi-gras, en plein hiver, s'est courue, à Saint-Nicolas-du-Pélem, une course de bicyclettes gagnée par Méheut ; Varin 2^e ; et Olivier, de St-Caradec, 3^e.

— Le coureur Varin attribue sa défaite aux courses de Saint-Nicolas-du-Pélem à un accident survenu à la machine de Mercier qu'il suivait.

Il prétend que dans ces conditions le succès de Méheut fut facile et il se déclare à sa disposition pour un match à courir dans telles conditions de date, de distance, de piste et d'enjeu qui conviendront à son rival.

Méheut n'a pas fait connaître sa réponse. En tout cas nous notons ici ce nouveau défi.

Finistère

Quimper. — L'assemblée générale du *Vélo-Sport* a eu lieu le jeudi 14 février au *Café de l'Épée*. M. Picot, vice-président, a annoncé que M. Boulo, ayant quitté la ville, a donné sa démission de président, et a exprimé les regrets de ne plus le voir à la tête de cette Société qu'il dirigeait avec tant de dévouement et d'autorité. — On a ensuite procédé à la constitution du bureau pour l'année 1901. — Ont été élus : président, M. Picot ; vice-président, M. Darnojou ; secrétaire, M. Le Guillou ; trésorier, M. Lozach ; commissaire, M. Cayeng ; commissaire-adjoint, M. Le Page. — M. Picot a remercié au nom du bureau les sociétaires présents. — Les premières courses de l'année ont été fixées en principe au dimanche 12 mai. — Le comité a décidé d'apporter au programme certaines modifications qui en augmenteront l'attrait.

Morlaix. — L'excellent coureur morlaisien, Le Veler (qui court à Paris depuis 4 ans), est actuellement dans le Midi où il vient de se rendre, en compagnie de son ami Gougoltz, par la route, pour y

disputer les courses de Cannes, Nice, Hyères, etc. — Les deux amis ont couru, en passant, une course de 60 kilomètres, à Pau, et sont arrivés Gougoltz 2^e et Le Veler 3^e.

Brest. — Le comité du V.-C. B., dans sa dernière séance, a procédé à la nomination d'un trésorier en remplacement de M. Coulot, qui quitte Brest ; M. Pellen, l'un des doyens du V.-C. B., a été élu. — Le Comité du V.-C. B. se réunira prochainement pour élaborer le programme des fêtes de l'année, qui seront des plus intéressantes.

Ille-et-Vilaine

Rennes. — Dans sa dernière réunion le Vélo-Cycle Rennais a fixé au 28 avril et au 19 mai les dates des deux grandes journées sportives qu'il se propose de donner en 1901. Ces deux fêtes seront données avec le concours du Foot-Ball Club Rennais : celle du 28 avril comprendra des courses de bicyclettes pour amateurs et pour les coureurs de la région, et un grand match de football entre les Rennais et une équipe étrangère. — Le Vélo-Cycle Rennais a promis son concours à la Fête des Fleurs et il y sera représenté par un char pour lequel il recueillera les souscriptions de ses membres. — La première sortie aura lieu vers Pont-Réan le 1^{er} beau dimanche de mars. (Rendez-vous vers 11 heures 1/2 au siège social). — M. Delabarre, propriétaire du vélodrome veut bien consentir à réduire le prix de l'entraînement sur le vélodrome à 10 francs (versés d'avance) pour toute la saison en faveur des membres du Vélo-Cycle Rennais. Des remerciements chaleureux lui sont adressés.

Loire-Inférieure

Nantes. — Le *Véloc-Sport Nantais* a tenu son assemblée générale le 15 février. — Après l'admission de membres nouveaux, M. Peignard, président du V.-S. N., a fait connaître le classement des coureurs pour la saison sportive 1901. Sont classés dans la première catégorie des professionnels : Bernard, Chevalier, Antoine Chéreau, Eug. Chéreau ; dans la première catégorie des amateurs : Huby et Héry. — L'assemblée a adopté ensuite en principe la proposition de M. Boric d'organiser un banquet pour l'ouverture de la saison sportive 1901. — M. Terrien, vice-président, a communiqué à l'assemblée les conditions faites par M. Eug. Chéreau pour l'abonnement du V.-S. N., en 1901, au vélodrome de Longchamp. Moyennant un versement de 2,000 francs, le club aura le droit de donner quatre journées de courses au vélodrome et ses membres pourront s'entraîner gratuitement tous les jours sur la piste et entrer à toutes les courses organisées par le V.-S. N. ou par le vélodrome.

— Les grandes courses internationales annuelles de V.-S. N. auront lieu cette année le dimanche 5 mai. — Le Grand Prix municipal de 500 fr. offert par la ville sera couru ce jour. — La date du